

dirige. Ce professeur, expérimenté et des plus capables, est assisté de huit autres professeurs et de quatre instituteurs. Le gymnase suit le même programme que les gymnases et les écoles helléniques de la Grèce ; on y a ajouté dernièrement la chimie élémentaire, et, depuis quelques années, pour ceux qui se destinent au commerce, l'anglais. L'établissement reçoit les élèves de Chio, les enfants des paysans grecs qui ont le goût de l'instruction supérieure, et des habitants des côtes voisines de l'Asie Mineure.

Les renseignements statistiques que nous nous sommes procurés ne portent que sur les années qui ont suivi 1865. Les voici :

ANNÉES.	ÉLÈVES		TOTAL
	Gymnase	École hellénique	
1865-66	59	138	192
1866-67	65	142	207
1867-68	64	155	219
1868-69	74	140	214
1869-70	72	146	218
1870-71	78	172	250
1871-72	84	191	275
1872-73	83	187	270
1873-74	85	184	269
1874-75	95	208	303
1875-76	93	218	311
1876-77	102	199	301
1877-78	97	242	341
	1.051	2.307	3.370

De 1863 à 1878, 119 élèves seulement ont terminé leurs études et reçu leur diplôme. La plupart sont originaires de la ville et des villages de Chio ; le reste vient de Samos et de l'Asie.

L'influence du gymnase sur l'instruction publique dans

